

Un appel est lancé à La Havane à diffuser les valeurs sociales de la Révolution



La Havane, 16 octobre (RHC).- Le Premier Symposium International « La Révolution Cubaine, Genèse et Développement a pris fin à La Havane par un appel des délégués de 20 pays à défendre et à diffuser les valeurs sociales et spirituelles de la Révolution Cubaine.

Au cours du meeting de clôture, le président de l'Institut d'Histoire de Cuba, René González, a indiqué que la rencontre a permis de faire une radiographie du développement historique de notre pays. Il a relevé l'importance de l'analyse critique pour la construction d'un avenir sûr et d'un pays solide et prospère.

René González a précisé que différentes générations de Cubains et d'amis d'autres pays, studieux du processus révolutionnaire, ont expliqué, au cours du symposium, leurs expériences et ils ont analysé avec transparence et avec objectivité les thèmes, lesquels -a-t-il expliqué- ont été abordés depuis la science historique, sans triomphalisme.

Il a ajouté :

« C'est la première que nous, les historiens cubains nous tenons une rencontre ayant pour objectif principal l'analyse de la Révolution au pouvoir. Nombreux sont ceux qui sont d'avis que les processus historiques doivent être analysés après un certain temps mais assez de temps s'est écoulé. Nous avons vécu 57 ans de Révolution, le même nombre d'années que nous avons vécues sous la République Néo-coloniale. Je crois qu'il est important, depuis l'optique de la science historique, d'avoir la plus grande objectivité possible et d'écouter les opinions des chercheurs et des historiens d'autres pays, qui sont critiques mais objectifs et passionnés du processus révolutionnaire cubain, de l'œuvre que nous avons bâtie durant ces années. Elle n'est pas parfaite, mais elle pleine d'engagements envers l'amélioration de la qualité de la vie des Cubains et elle a servi d'exemple à tous les pays du monde ».

René González a ajouté :

«Frère Betto, Pablo Gonzalez Casanova et un autre professeur mexicain nous ont lancé un appel très important au sujet de l'importance de faire passer avant tout les valeurs spirituelles de la Révolution Cubaine. C'est un appel qui nous a été fait par des amis d'autres pays de l'Amérique Latine car Cuba représente une alternative crédible dans un monde globalisé dans lequel l'on est en train d'imposer les modèles néo-libéraux. Donc le projet de Révolution Sociale que nous, Cubains, nous bâtissons aujourd'hui, est un espoir pour les autres peuples du monde ».

Pour sa part, le sociologue de l'Université Autonome de Mexico, Pablo González, a relevé l'importance de penser à Cuba et à son rôle global au milieu de la crise culturelle, économique, politique et éthique dans laquelle est plongée le système capitaliste. Il a ajouté que le triomphe d'une révolution caractérisée par l'éthique, la coopération, la discipline et la dignité dépendra de Cuba et de ceux qui plaident pour l'émancipation humaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/72878-un-appel-est-lance-a-la-havane-a-diffuser-les-valeurs-sociales-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba